

# Lección 250: QUE NOS ENSEÑA JESÚS EN LAS TORMENTAS I

"Aquel día, cuando llegó la noche, les dijo: Pasemos al otro lado. <sup>36</sup> Y despidiendo a la multitud, le tomaron como estaba, en la barca; y había también con él otras barcas. <sup>37</sup> Pero se levantó una gran tempestad de viento, y echaba las olas en la barca, de tal manera que ya se anegaba. <sup>38</sup> Y él estaba en la popa, durmiendo sobre un cabezal; y le despertaron, y le dijeron: Maestro, ¿no tienes cuidado que perecemos?" Marcos 4:35-39

### INTRODUCCION

El Señor Jesús. Constantemente, dondequiera que iba, se encontraba rodeado por las multitudes que acudían de todas las partes del país buscando ser curados de sus enfermedades (Marcos 3:7-12)

Tal era la situación que no tenían tiempo ni de comer (Marcos 3:20). A lo que hay que añadir las largas sesiones de enseñanza junto con las explicaciones posteriores en la casa.

No es de extrañar, por lo tanto, que Jesús estuviera realmente agotado, rendido físicamente, así que, sus discípulos "le tomaron como estaba" para ir al otro lado del lago del mar de Galilea con la finalidad de descansar del bullicio de las multitudes. Veamos que lecciones importantes podemos aprender de este tremendo acontecimiento:

#### PASEMOS AL OTRO LADO v.35

Notemos que, fue el Señor mismo quien dio la orden de pasar al otro lado. Debemos darnos cuenta que los discípulos se encontraban plenamente inmersos dentro de la voluntad de Dios: acababan de terminar una serie de estudios sobre el Reino de Dios con el mismo Señor como Maestro, y ahora se disponían a cruzar el mar de Galilea siguiendo sus indicaciones y fue en este contexto de obediencia a Cristo cuando tuvo lugar la tempestad.

AQUÍ QUE LECCION IMPORTANTE DEBEMOS APRENDER: el hecho de estar andando fielmente en los caminos del Señor no nos librará de atravesar por las tormentas y tempestades de la vida.

Pero de lo que sí podemos tener seguridad en estas circunstancias, es de dos cosas:

1ero. Que el Señor estará con nosotros durante todo el camino. Y de

2do. Que nada podrá impedir que lleguemos "al otro lado".

# SE LEVANTÓ UNA GRAN TEMPESTAD v.37

La situación refleja fielmente lo que con mucha frecuencia ocurre en la vida del creyente: tiempos de refrigerio espiritual en la presencia del Señor son alternados con periodos de prueba... Pero en todo el proceso estará el Señor ahí con nosotros

Podemos estar seguros de que Cristo sabía que se iba a levantar una terrible tempestad, pero, sin embargo, les hizo cruzar el mar en ese momento.

¿Por qué permitió este momento crítico para los discípulos? Porque las situaciones prácticas son la única forma adecuada de completar la enseñanza teórica. Sin duda, había sido muy interesante escuehar al Señor predicando acerca de la





importancia de la fe, y de lo que él mismo haría con aquellos que tuvieran fe, aunque fuera tan pequeña como una semilla de mostaza. Ahora llegaba el momento de poner en práctica la enseñanza: ¿tendrían los discípulos fe en esta nueva situación?

¿Estaría preparados para enfrentar una situación así? Él nunca nos colocaría en una situación para la que sabe que no estamos preparados y nunca nos dejará solos para salir de ella. 1 Corintios 10:13 dice: "No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podáis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis resistir."

## JESÚS ESTABA EN LA POPA, DURMIENDO v.38

Es interesante observar que, durante la tempestad, Jesús estaba profundamente dormido en la barca. DE ESTE DETALLE APRENDEMOS DOS COSAS:

**Lo primero** que se aprecia es la **HUMANIDAD** de Jesús. Después de los grandes esfuerzos de esos días, estaba cansado, agotado, necesitado de descanso y sueño. Así que, ni el rugir de los vientos, ni el embate de las olas, ni el girar y descender de la barca, que rápidamente se anegaba, fueron capaces de despertarle.

Lo segundo que se aprecia es su CONFIANZA en el Padre celestial. Su sueño tranquilo en medio del mar agitado nos da a entender su plena confianza en Dios su Padre, seguro de que nunca puede fallar. Nos recuerda también el sueño profundo de Pedro la noche antes de ser ejecutado (Hechos 12:6).

#### PARA MEDITAR Y DECIDIR

Dios es él que creó el viento y el mar. Dios es Todopoderoso entonces no existe algo de la naturaleza que Él no pueda controlar. Por eso Jesús podía dormir tan profundamente en la tormenta. Él tuvo completa confianza en el cuidado y el poder de su Padre celestial. Nosotros podemos tener la misma confianza cuando vienen las tempestades en nuestras vidas si ponemos nuestra fe en Jesucristo como Salvador. **Vamos, levántate** no puedes naufragar tiene que llegar "al otro lado". Tienes que cumplir el propósito de Dios para tu vida.

Martes 20/02/2024

### **NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:**

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes. Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

### **JINVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!**

Hebreos 10:25 "no dejando de congregarnos, ..."

WhatsApp 987 920 544/987 920 540

